

## BIOGRAFIE DEUTSCH:

Jam Jar ist Rapper/Beatproduzent aus Hamburg. Geboren 1988 in Bergedorf, im Südosten Hamburgs, ist und bleibt "Das Tor zur Welt" sein Lebensmittelpunkt. So war es dann auch Samy Deluxe, durch den Jam Jar erstmals wirklich in Berührung kam mit deutschem HipHop.

Nach unzähligen Songs aus dem eigenen Zimmer zog es Jam Jar dann als Teil der Band "Some Evil Answers" zum ersten Mal auf die Bühne. Viele Konzerte folgten, erste Singles und, und, und... Nebenbei war Jam Jar weiterhin auch als Solo-Künstler aktiv und veröffentlichte 2012 das Album "Nemesis" als Free-Download.

Nachdem sich "Some Evil Answers" auflösten, fokussierten sich drei der ehemaligen Bandmitglieder, darunter auch Jam Jar, auf das Projekt "Notion Sound Collective". Nach langer Arbeit kam 2013 das Album "Until you like the blue" raus. Nach einigen Auftritten folgten alle Mitglieder wieder ihren eigenen Projekten.

Nach einem anderen Solo-Projekt begann Jam Jar 2016 wieder intensiv, an Songs für das nächste Rap-Album zu arbeiten. 2017 erschien dann das Album „Hydra“! Zweieinhalb Jahre später ist nun der Nachfolger fertig. „Wegweiser“ ist seit dem 01.05.2020 in allen gängigen Online-Stores und Streaming-Plattformen erhältlich.

## BIOGRAPHY ENGLISH:

Jam Jar is a rapper/producer from Hamburg/Germany. Born in 1988 in the south-east of Hamburg, Bergedorf, "the gateway to the world" is still the center of his life.

After countless songs coming out of the own room, Jam Jar wanted to go live as a part of the band "Some Evil Answers". Many concerts followed, first singles and so on... but still Jam Jar was working on his own stuff and released the free download LP "Nemesis" in 2012.

After Some Evil Answers did split up, three of the former band-members focused on their new project "Notion Sound Collective". After long work, the Album "Until you like the blue" was released in 2013.

After another solo-project Jam Jar started writing for an album again in 2016. 2017, Hydra was released. Two and a half years later, "Wegweiser" is done. The album is available in all common online stores and streaming platforms since the 1<sup>st</sup> of May 2020.

## LINKS:

Website: [www.jamjarmusic.de](http://www.jamjarmusic.de) / Facebook: <http://www.facebook.com/jamjarproductions/>

YouTube: <https://www.youtube.com/user/jamjarmusic/>

SoundCloud: <https://soundcloud.com/jamjarproductions/>

Instagram: <https://www.instagram.com/jamjarmusicde/> / Twitter: <https://twitter.com/JamJarMusicDE>